

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Pendekatan Komunitas Melalui Door To Door System di Desa Wangunreja

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

May 3, 2024 - 10:12



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Pendekatan Komunitas Melalui Door To Door System di Desa Wangunreja

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA Sutrisono, S.Pd., mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung pada hari Jum'at, 3 Mei 2024, mulai pukul 10.00 WIB di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam meningkatkan kemitraan dan kesadaran masyarakat terhadap berbagai isu keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Melalui kegiatan DDS, AIPDA Sutrisono mengunjungi rumah-rumah warga untuk memberikan himbauan dan informasi penting mengenai beberapa hal krusial yang menyangkut keamanan dan kesejahteraan komunal. Diantara topik yang dibahas adalah pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta urgensi kerjasama yang erat dengan kepolisian setempat.

Selain itu, AIPDA Sutrisono juga menekankan pentingnya menjaga lingkungan dari tindakan yang dapat merugikan banyak pihak, seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, dan konsumsi minuman keras oplosan. Ia juga menyampaikan pesan tentang bahaya penggunaan knalpot bising yang sering menjadi sumber kebisingan di lingkungan.

Dalam konteks kesehatan dan kebersihan lingkungan, AIPDA Sutrisono menghimbau warga untuk membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan yang sering kali membawa berbagai penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD). Selain itu, ia juga menekankan pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam, mengingat lokasi desa yang rawan akan bencana.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga Desa Wangunreja yang merasa lebih terinformasi dan terlibat dalam upaya-upaya preventif keamanan dan keselamatan di wilayah mereka. Pendekatan yang dilakukan AIPDA Sutrisono ini diharapkan dapat terus menginspirasi dan membuka ruang dialog antara masyarakat dan kepolisian, sehingga mampu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua.

Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa guna memperkuat tali silaturahmi dan kerjasama antara polisi dan masyarakat, dalam rangka mewujudkan keamanan dan ketertiban yang berkelanjutan.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```